

Sur les traces de Stevenson

Alors que nous connaissons bien le Voyage avec un âne dans les Cévennes, on ne sait pas forcément que Stevenson marchait toujours et longtemps où qu'il soit : Ce tout jeune avocat chétif et bohème va découvrir ici ses deux raisons de vivre, la littérature et l'amour de sa vie !

C'est le Samedi 18 octobre 2003 qu'a été inaugurée la promenade reliant Barbizon à Grez-sur-Loing . Le sentier est sans grande difficulté, mais attention tout de même il n'est pas encore balisé et ne peut être emprunté par les vététistes ni les cavaliers car trop ensablé à certains endroits.

L'article complet chez:
ViaMichelin

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 21 octobre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3624-les-traces-stevenson.html>